algré la pluie, 101 coureurs ont répondu Le vélo, j'aime » à Hettange-Grande



«Le vélo, j'aime». Cette petite phrase qui figut sur l'autocollant du Vélo-Club de Hettangeetrich a pris toute sa signification, hier, cours des huit courses organisées par le club

ec «Le Républicain Lorrain».

En effet, il fallait vraiment être un fanatique de «petite reine» pour affronter le froid et la pluie ur ces coureurs non licenciés, hommes et femes. Il faut rendre hommage également au public, nu nombreux malgré les intempéries, applaudir s sportifs. Les organisateurs avaient bien fait les oses pour que les spectateurs puissent se réauffer: le café a coulé à flot, les tartes, confecnnées par les nombreuses personnes désireuses apporter leur concours effectif à la fête, sont pares comme des petits pains

Cette manifestation, dans des conditions très fficiles, s'est déroulée dans une excellente ambiance. Grâce peut-être à la verve de M. Jean Ribes, qui du haut de son podium, face aux élements, a conservé tout au long de la journée son humour et sa bonne humeur. L'organisation et le dispositif de sécurité, assuré par les gendarmes de Hettange et de Thionville; les infirmiers-brancardiers de Thionville et les sapeurs-pompiers de Hettange ont contribué à faire de cette journée une réussite.

Il ne faut pas manquer d'associer à la réussite de la seconde journée départementale de la bicyclette organisée à Hettange, de nombreux commerçants de la ville, qui avec «Le Républicain Lorrain» ont largement doté les différentes épreuves puisque les dix premiers de chaque course se sont vu remettre une récompense. M. Robert Deheppe, 68 ans, le doyen des concurrents s'est vu attribuer une magnifique coupe «R.L.».

Sur le plan de la participation, il convient signaler que les coureurs sont venus de l'ensemi du département avec au record des inscriptions catégorie des séniors, avec 48 participants, et seconde place, les vétérans (de 36 à 50 ans) av 26 engagés. En parlant de vétérans, M. Schoh, ans, de Maison-Rouge, a montré sa sportivi Arrivé en retard pour participer à la course des p de 50 ans, il a pris le départ avec les plus jeur vétérans et s'est fort bien comporté.

Mais M. Schoh n'est pas n'importe qui puisque a été champion de France de tennis de table.

Pour le jeune et dynamique Vélo-Club de H tange-Soetrich, si le manque de soleil ne lui a p été favorable, il lui a permis de montrer qu'il baissait jamais les bras. Il reste donc à souhai une meilleure chance pour ses prochaines initia ves et pour la journée de la bicyclette 1982.